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致主席﹕ 

  

本人希望政府在盡快落實第三條跑道方案之前，請慎重考慮以下的問題﹕ 

  

1) 政府聲稱可以創造大量就業機會，但香港人的比例會否佔大多數，或是主要

聘請外勞? 

2) 保育問題也十分重要，因為這對下一代的影響甚大，我們的下一代可能因為

第三條跑道的興建，看不見中華白海豚，政府需有更完善的安排。 

3) 同時香港現時並沒有好好運用現有的兩條跑道的 24 小時運作，例如，機場快

線及無人駕駛列車在午夜都沒有運作。 

4) 航空公司可否應付前往中國的航班增加，現在很多前往中國的航班都受到中

國上空流量管制，而有長時間延誤，如果只是香港單方面開放，便會做成更大的

航空擠塞。 

  

政府如要我們全力支持此方案之前，必須解決以上的問題。 
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